



## Daniel Humair

**Daniel humair est né le 23 mai 1938 à Genève, Suisse. Il est considéré comme l'un des meilleurs batteurs de jazz du monde. A 16 ans, le batteur autodidacte rafle ses premiers prix. A 20 ans, il rallie Paris pour vivre pleinement sa passion du jazz. Il collabore avec les meilleurs musiciens de l'époque tel que Don Byas, Chet Baker, Eric Dolphy ou Martial Solal.**

Parallèlement à sa carrière musicale, l'artiste poursuit également une carrière de peintre depuis 1963. De tendance expressionniste abstraite, sa peinture peut être vue dans de nombreuses collections publiques ou privées. Son intérêt pour les rapports entre les arts visuels et la musique lui a permis de participer à l'enregistrement de nombreuses musiques de film ou de télévision en tant que compositeur ou soliste. Daniel Humair ne veut pas être considéré comme un musicien qui fait de la peinture. Il est peintre à part entière. Il définit lui-même sa peinture comme de l'« abstraction narrative », il a construit une œuvre cohérente, qui manifeste sa passion pour la peinture et sa connaissance de l'histoire de l'art.

Daniel Humair was born on May 23rd, 1938 in Geneva, Switzerland. He is considered one of the best jazz drummers in the world. Self-taught, he won his first music prizes at the age of sixteen. At 20, he moved to Paris to pursue his passion for jazz. He worked with some of the best musicians of the time such as Don Byas, Chet Baker, Eric Dolphy and Martial Solal.

In addition to his musical career, Humair has been painting since 1963. His abstract expressionist paintings can be found in many public and private collections. His interest in the relationship between the visual arts and music has led him to work on numerous film and television scores, both as a composer and as a solo performer. Daniel Humair does not want to be seen as a

musician who paints. He is a painter in his own right. Defining his painting as "narrative abstraction", he has built up an extensive body of work that reflects his passion for painting and his knowledge of art history.

#### BIOGRAPHIE / BIOGRAPHY

**Galerie Negropontes**  
14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris  
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE  
[galerie@negropontes-galerie.com](mailto:galerie@negropontes-galerie.com) — + 33 1 71 18 19 51